

Ankeiger
Harlingerland
11. 1. 19

Bereits 110 Bewerbungen für Kunsttage

KULTUR Die 26. Auflage findet vom 13. Juli bis 4. August statt – Bewerbungsfrist endet Sonntag

Kunst- und Realschüler werden Audioguides für die Ausstellung besprechen.

DORNUM/MF – Kunstliebhaber werden sich den Termin schon dick im Kalender unterstrichen haben: Vom 13. Juli bis 4. August finden in Dornum wieder die Kunsttage statt. Das Wasserschloss verwandelt sich dafür erneut in eine große Kunstgalerie. Nationale und internationale Künstler aus den verschiedensten Disziplinen werden ihre Werke ausstellen.

Was die Besucher genau erwartet, steht zum jetzigen Zeitpunkt allerdings noch nicht fest. Seit Mitte November läuft das Bewerbungsverfahren, zu dem der ausrichtende Verein, die Kunst- und Kulturfreunde Dornum und Umgebung, aufgerufen haben. „Bislang sind schon 110 Bewerbungen eingegangen“, freut sich Helga Beisheim, Vorsitzende der Kunst- und Kulturfreunde Dornum. „Das finden wir ganz toll“, sagt sie. Die interessierten Künstler kämen aus ganz Deutschland. Die Jury trifft sich am 28. Januar, um zu entscheiden. „Vorher schauen sich alle Jurymitglieder die Bewerbungen zu Hause an und treffen

eine Vorauswahl“, so Beisheim. Zehn bis zwölf Künstler können – je nach Raumplanung – ihre Werke im Wasserschloss präsentieren. Bildende Künstlerinnen oder Künstler können ihre Bewerbung per E-Mail noch bis einschließlich Sonntag einreichen. Alles Weitere ist auf der Homepage nachzulesen.

Die Vernissage ist für den 13. Juli von 15.30 bis 18 Uhr

geplant. Die Exponate sind vom 14. Juli bis 4. August täglich von 11 bis 18 Uhr zu sehen. Wie gewohnt wird es auch diesmal wieder einen Publikumspreis geben, der bei der Finissage übergeben wird.

Bei der Jubiläumsauflage im Sommer 2017 kamen mehr als 4000 Besucher ins Dornumer Wasserschloss, um sich die Kunstausstellung anzusehen. Trotz des großen Er-

folges geriet der Verein damals an die Grenzen der Belastbarkeit und beschloss, konzeptionell neue Wege zu gehen. Eine dieser Maßnahmen war es, die Kunsttage als Biennale, also als alle zwei Jahre stattfindende Veranstaltung zu gestalten. Festhalten möchte der Vorstand am hohen qualitativen Anspruch der Kunsttage. Auch die Zusammenarbeit mit der Kunst-

schule Norden und der Realschule Dornum wird beibehalten. Die Jugendlichen werden Audioguides für die Ausstellung besprechen. „Die sind bereits angeschafft worden. Sobald die Künstler ausgesucht wurden, kann es losgehen“, so Helga Beisheim. Bewerbung und Infos unter

→ bewerbung@kunst-in-dornum.de

→ www.kunst-in-dornum.de



Die Kunsttage sind eine Dornumer Erfolgsgeschichte. In diesem Jahr werden sie vom 13. Juli bis 4. August wieder im Wasserschloss stattfinden.

BILD: MARINA FOLKERTS